

„THE POWER OF HOT AND COLD“

Das „World Sauna Forum“ findet künftig an zwei Tagen statt, um der wachsenden internationalen Nachfrage nach mehr Sauna-Networking-Aktivitäten gerecht zu werden. „Mit dem weltweit wachsenden Interesse an der finnischen Saunakultur steigt auch das Interesse an mehr B2B-Networking-Möglichkeiten und authentischen Saunaerlebnissen“, sagt Carita Harju, Gründerin und Geschäftsführerin vom Veranstalter „Sauna from Finland“. Zu den neuen Veranstaltungen gehört der Sauna- und Wellnessmarkt im stilvollen Hafenkomples Sataman Viilu. Der Markt bietet eine Reihe von Erlebnissen, Produkten und verschiedenen Pop-up-Saunas, während man bei Match-making-Veranstaltungen mehr über das echte finnische Saunaerlebnis und das Geschäft erfährt. Einer der beliebtesten Höhepunkte ist der authentische finnische Saunaabend im malerischen Savutuvan Apaja am Freitag, dem

Vorabend des nationalen finnischen Saunatages am 8. Juni. Das diesjährige „World Sauna Forum“ steht unter dem Motto „The Power of Hot and Cold“, das heißt, die Verbindung von heißem Dampf mit einem eiskalten Bad im See oder Meer. Das Forum, das vom 6. bis 7. Juni in Jyväskylä im Herzen der finnischen Seenplatte stattfindet, passt perfekt zur Woche der Saunaregion, die vom 3. bis 9. Juni mit einer Reihe einzigartiger Saunaerlebnisse für Saunaliebhaber in der ganzen Region stattfindet. Auf dem Seminar am 6. Juni werden hochkarätige Redner sprechen, darunter Jasper Pääkkönen, einer der führenden finnischen Saunabotschafter und Unternehmer, ein Hollywood-Schauspieler und ein Verfechter des Umweltschutzes. Pääkkönen ist Eigentümer und Mitbegründer von Löyly, einem der beliebtesten Saunakomplexe Helsinkis.

www.worldsaunaforum.com



Foto: World Sauna Forum

Schauspieler Jasper Pääkkönen ist einer der Redner über die finnische Saunakultur beim „World Sauna Forum 2024“.

SPITZENPLÄTZE

Beim „bsw Award 2023“ sind gleich fünf Anlagen des „TeichMeister“-Netzwerks unter die „Top Ten“ gekommen. In der Kategorie „Private Badelandschaften im Freien“ landeten Naturpools der Haas Gartengestaltung (Bad Buchau im Allgäu) und Gartenbau Markus Stieger (Weiningen im Thurgau, Schweiz, Bild rechts) unter den ersten Zehn. In der Kategorie „Hotelbäder“ schafften dies Anlagen von Gärten von Kilian (Bad Dürkheim, Südbaden) im Hotel Rindmühle in Villingen-Schwenningen (Bild links) und von Eble-Bau (Haslach im Kinzigtal) im Hotel Munde Biereck in Hofstetten im Kinzigtal. In der Kategorie „Minipools“ schrammte



eine Anlage mit einem „C-Side 47“ von Grimm Pools & Gärten (Kirchheim unter Teck) nur knapp an den bsw-Medaillen vorbei. Rund 400 Wellnessanlagen aus neun Ländern nah-



Fotos: Balena GmbH

men an dem Wettbewerb teil. Mehr zum „bsw Award 2023“ lesen Sie auf Seite 188 und auf unserer Internetseite www.schwimmbad.de. www.teichmeister.de

+++INFO KOMPAKT+++INFO KOMPAKT+++INFO KOMPAKT+++INFO KOMPAKT+++ INFO

Die „GaLaBau“-Messe entwickelt sich prächtig

Trotz einer herausfordernden Konjunkturlage hat die „GaLaBau“-Messe in Nürnberg bereits 97 Prozent der Ausstellungsfläche belegt. Themen rund um die Herausforderungen zur Klimaanpassung spielen auch zur 25. Jubiläumsausgabe wieder eine besondere Rolle. Aussteller, die sich mit Produkten und Lösungen bewerben, die in positivem Zusammenhang zur Klimaanpassung stehen, werden als Teilnehmer am „Grün-Blauen Pfad“ besonders gekennzeichnet und hervorgehoben. Interessierte Aussteller können ihre Bewerbung einreichen. www.galabau-messe.com

Software-Update von Bayrol

Viele neue Features für einen ökologischen und individualisierten Poolbetrieb enthält das Software-Update von Bayrol für alle „Pool-Manager“- und „Analyt“-Geräte – mit der Möglichkeit der Anbindung an die neue „Pool-Connect“-App. www.bayrol.de